



Managementwechsel

CEO Ulrich Reutner tritt aus persönlichen Gründen zurück

Luxemburg, 2. März 2016 – 18:30 Uhr –

Ulrich Reutner, CEO der luxemburgischen exceet Gruppe, hat sich aus persönlichen Gründen entschieden seine Tätigkeit als CEO zu beenden und auch von den entsprechenden Führungs- und Organfunktionen zurückzutreten. Für die Sicherstellung eines kontinuierlichen Übergangs wird Ulrich Reutner bis Ende dieses Jahres weiterhin für exceet tätig sein und mit seiner Erfahrung vor allem den geplanten Verkaufsprozess für das IDMS Segment unterstützen. Der Verwaltungsrat der exceet Group SE dankt Ulrich Reutner für sein langjähriges Engagement sowie für die weitere Unterstützung und wünscht ihm alles Gute.

Im Rahmen der bestehenden Gruppenleitung wird der CFO, Wolf-Günter Freese, per sofort die Rolle des CEO zusätzlich interimistisch übernehmen.

Für weitere Informationen:

Hans Hofstetter, Präsident des Verwaltungsrates -

Email: h.hofstetter@exceet.lu oder investor.relations@exceet.lu

exceet Group SE

115 avenue Gaston Diderich

L-1420 Luxembourg

Tel.: +352 26 29 91 22

ISIN LU0472835155 (Public Shares), Regulated Market, Prime Standard, Frankfurt/Main

ISIN LU0472839819 (Public Warrants), Regulated Market, General Standard, Frankfurt/Main

Über exceet

exceet ist ein internationaler Technologiekonzern, welcher sich auf die Entwicklung und Fertigung von intelligenter, komplexer und sicherer Elektronik spezialisiert hat.

Press Release



Change in Management

Ulrich Reutner resigns as CEO for private reasons

Luxembourg, 2 March 2016 – 6:30 pm –

Ulrich Reutner has decided to resign as CEO of exceet Group SE and from related functions for private reasons on 1 March 2016. He will continue to support exceet until the end of 2016 to ensure a smooth transition and to support the planned divestment of the IDMS segment with his experience in this market. The Board of Directors of exceet Group SE thanks Ulrich Reutner for his commitment during many years as well as for his future support and wishes him all the best.

The CFO of exceet, Wolf-Günter Freese, will act in addition to his duties as CFO, as CEO ad interim with immediate effect.

Please contact for further information:

Hans Hofstetter, Chairman of the Board of Directors -

Email: h.hofstetter@exceet.lu or investor.relations@exceet.lu

exceet Group SE

115 avenue Gaston Diderich

L-1420 Luxembourg

Phone.: +352 26 29 91 22

ISIN LU0472835155 (Public Shares), Regulated Market, Prime Standard, Frankfurt/Main

ISIN LU0472839819 (Public Warrants), Regulated Market, General Standard, Frankfurt/Main

About exceet

exceet is an international technology group, which is specialized in the development and production of intelligent, complex and secure electronics.